
ふじ自治会第７回定例役員会　議事録

日時： 平成30年1１月1０日　１９：００～２１：００

場所： ふじ自治会集会所　洋室

出席者： 役員：1０名　欠席３名

配布物： 特になし

各役員活動報告（活動報告、計画、連絡事項など）

担当名 活動内容（１０／１３～１１／９）

会長 市役所から、高齢世帯などに要支援要請確認書の提出依頼があった。（１１月２６日締め切り）

副会長
１．小糸小、藤沢西高避難施設合同自主防災訓練にて、本部受付、案内誘導を担当（10/20）

２．「小糸市民の家」運営委員会出席（餅つき案内配布）（10/21）

総務
１．集会所戸外物置発注（費用：77544円）11月16日工事予定

２．総務部預かりの社体協奨励金(9000円）から運動会用飲物代4988円支出（残金4012円）。

副総務

１．第６回定例役員会議事録作成、HPへUP (10/15)

２．集会所利用申し込み受付、利用カレンダーへ反映、集会所内掲示板に貼りこみ、HPへUP

３.   集会所臨時利用者への鍵の貸し出し。

４.. １２班班長業務を引き受け（期間：９／９－３／３１）回覧＆配布物取り扱った

防災
１．小糸小、藤沢西高避難施設合同自主防災訓練実施（第３回）(10/20）

　　訓練１（小糸小門前まで）参加11名、訓練２（小糸小内まで）参加21名

会計

１．後期自治会費を関連通帳に入金済

2．レクレーション大会祝儀支払い（10/14）

３．各部活動諸経費の精算

体育

１．１０／１４(日）小糸地区リクレーション大会参加（全１１チーム中4位）

２．１１／４（日）小糸地区グランドゴルフ大会（団体6位）

３．2班　親睦会開催（参加者：25名）

環境衛生

１．１０／１８　「１日清掃デー」打ち合わせ

２　１０／２０　合同自主防災訓練参加

３．１０／２１　公園愛護会清掃実施（８，９班担当、参加９名）

４．１０／２７　湘南大庭ふるさと祭り参加

５．１０／３１　第２回公園愛護会　球根配布（大庭市民センター）

防犯

１．１０月度防犯パトロール結果報告書を市民センター防犯協会へ提出

２．１０月度防犯パトロール実施（１１，1２班担当、 参加人数　10/8　９名、1０/26　10名）

３　９／２４ふじ自治会内空巣被害報告あり、警察に報告済

広報 １０月　回覧物２６枚、配布物４部　処置した。
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審議事項

文責（平野）

議案１．班の世帯数による役員・班長の引き受け回数の格差是正の方策

　１０月１３日定例役員会で山口会長から提案された、役員引き受け機会が、各班の自治会登録世帯数

　にばらつきがあるため、不公平が生じることに対して、（１）各班の世帯数を均等化する案として

　現行の班と関係なく、グルーピングし直して、不公平感をなくす　（２）各班の区分けは現行通り

　として、役員が班長業務を兼任することにより、役員となる回数を減らすことで、負担感を軽減

　できないか。大まかに言って、この案をベースに、実現可能性について役員間で意見を出しあった。

　以下は、各役員から出された意見・感想である

　１．　比較的に作業量の少ない役員は、同様の作業量の少ない役員と合併する。

　２．　ふじ自治会の会員同士が疎遠感を生まないようにする。役員と班長を兼務させると、一層

　　　　疎遠感を生むのではないのか。

　３．　１班では、会員数が少なく、役員の引き受け回数が増えることが負担である。また、

　　　　同じ自治会会員同士の交流の場があるほうが良い。

　４．　３０数年、班内隣近所同士の付き合いが安定感を生んでいるのに、グルーピングし直しを

　　　　すると、抵抗感が大きいのでは。

　５．　役員・班長の仕事が、PCなどを駆使する書類作成等があると、その業務自体敬遠する

　　　　ことになる。内容をできるだけ単純に、手書きでも対応できるようにしたら、脱会した

　　　　自治会の仲間が再加入、または、復帰するのではないか。

　６．　作業量の多い役職については、サポート体制を設けて、負担を減らす方法は如何。

　７．　現行の班組織は維持して、役員は有料化して、独立した組織にする

　　　　ただし、任期は２～３年として、再任は禁止とする。

　８．　広報の各班の配布物枚数から、現行の班の世帯数が判断できる。この数字は、必ずしも、

　　　　正確ではないが、参考となるので、以下に紹介する、

　　　　班　　　会員数　　　　　班　　　　会員数　　　　　班　　　　会員数

　　　　１　　　　６　　　　　　２　　　　１５　　　　　　３　　　　１４

　　　　４　　　　１８　　　　　５　　　　１３　　　　　　６　　　　１６

　　　　７　　　　１２　　　　　８　　　　１１　　　　　　９　　　　９

　　　　１０　　　１２　　　　　１１　　　１９　　　　　　１２　　　１３

　　　　１３　　　１０　　　　　１４　　　１３　　　　　（計　　　　１８１）

結果：今月の役員会では、「役員・班長の引き受け回数の格差是正の方策」を先月に引き続き検討した

が、総会に提案するまでに至らなかったので、１２月の役員会で再度協議し、一定の方向性をまとめる。
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